



TEMA: Ensayo sobre la medicina veterinaria y zootecnia.

MATERIA: Introducción a la historia de la medicina veterinaria
y zootecnia.

PROFESOR: MVZ. Barreda Roberto García Sedano.

ALUMNO(A): Paola Ruiz Vasquez.

TAREA 1

¿QUE ES LA MEDICINA VETERINARIA?

La medicina veterinaria es la disciplina que se encarga de prevenir, diagnosticar, tratar y curar las enfermedades que aquejan la salud de los animales, tanto domésticos, silvestres o de producción.

La medicina veterinaria al igual que la medicina humana cuenta con una historia extensa, en la que los animales son los protagonistas, pues estos no pueden expresar con facilidad si padecen de algún tipo de dolor, esta fue la razón principal de la creación de la medicina veterinaria además del hecho que los animales son de mucha importancia para los humanos. En la actualidad la medicina veterinaria también se ocupa de la inspección y del control sanitario de los alimentos, la prevención de zoonosis

De esta manera nos damos cuenta que la medicina veterinaria es tan antigua como la relación hombre-animal y el rol que ha desempeñado en la evolución de las civilizaciones. sin duda es una de las más hermosas carreras y profesiones que existen, ha ido evolucionando y sufrido ciertos cambios siendo muy importante en las distintas civilizaciones del mundo en el transcurso de la historia. También abarca el campo en cuanto a enfermedades que pueden ser transmitidas al hombre y diferentes vacunas que los mismos investigadores pueden desarrollar en laboratorios así como diversas medicinas con fines diferentes. Realiza investigación biológica relacionada con áreas específicas de las ciencias veterinarias e incorpora y aplica a la disciplina las últimas innovaciones científicas y tecnológicas. Implica grandes compromisos con el mundo animal y trabajar para buscar su máximo bienestar y salud.

La salud del hombre es protegida por la medicina veterinaria pues la vida de las personas dependen de la salud de los animales y es por ello que la veterinaria ha desarrollado importantes técnicas para diagnosticar y analizar la salud de los animales y por ende garantizar la inocuidad, previene los brotes, evitando la propagación de las enfermedades que amenazan a los animales y a las personas, y trabajan día a día para que no se repitan las situaciones de crisis alimentaria que hemos sufrido en los últimos años. Por ello, son servidores de la Salud Pública y la Sanidad Animal

Entre otros campos que abarca comprende también la selección y mejoramiento de las distintas razas, el análisis de los métodos de crianza etc.

¿QUE ES ZOOTECNIA?

Etimología: De *zoo-* y *-tecnia*.

Arte de la cría, multiplicación y mejora de los animales domésticos.

La zootecnia es la disciplina dedicada al estudio de la cría, la reproducción y perfeccionamiento de los animales, trabaja específicamente en la producción de animales y también con lo que ellos producen para el consumo diario del humano, como lo es la leche, carne, huevos, piel entre otros, teniendo en cuenta la sostenibilidad y sin afectar el bienestar de los ejemplares.

Puede decirse que la zootecnia apunta a que el humano pueda emplear a los animales para su beneficio sin que exista un dilema ético, pero siempre evitando que los animales sufran de manera innecesaria, la zootecnia plantea como usar de mejor manera con fines de alimentación o vestimenta, sin que las mejoras conseguidas incrementen el sufrimiento del animal.

También se encarga de la alimentación, ya tiene gran importancia en los resultados económicos de la exploración zootécnica no solo de la cantidad sino de la calidad. Comprende numerosas especializaciones como avicultura, apicultura, cunicultura, piscicultura etc.

La Zootecnia como la ciencia que se ocupa de la explotación económicamente óptima de los animales útiles al hombre, bajo condiciones higiénicas sanitarias adecuadas.

Los zootecnistas son personas con capacidad de observar y analizar holísticamente todos los fenómenos involucrados con la producción animal, genética, forrajes, reproducción animal, sanidad preventiva, nutrición animal y economía animal, con vocación y gusto por el campo y las actividades que en él se desarrollan.

BIBLIOGRAFÍAS.

<https://conceptodefinicion.de/medicina-veterinaria/>

<https://www.definicion.xyz/2017/03/zootecnia.html>

<https://zoovetespasion.com/veterinaria/>

<https://boletinagrario.com/ap-6,zootecnia,899.html>

<https://definicion.de/zootecnia/>